



Reformierte Kirchen
Bern-Jura-Solothurn
Eglises réformées
Berne-Jura-Soleure

«Tout près de vous - à Busan» - 8 novembre 2013

Des adieux ?

Après presque deux semaines où nous avons récolté des impressions nouvelles, motivantes, inspirantes et sources de défis, nous prenons congé ce soir de Busan. Des adieux faits aux environs des halles de travail où nous avons vécu ces derniers temps, des adieux faits à la journée régulière qui était la nôtre, ponctuée de prières, de groupes bibliques, de conférences, de pauses-café, d'ateliers et de séances de travail – des adieux faits avant tout aux amis, nouveaux et anciens.

La prédication prononcée lors du culte d'envoi a porté à notre attention le fait qu'il demeure des désaccords entre les Eglises. Avant tout, les femmes et les personnes ayant une orientation sexuelle différente ne sont pas acceptées dans tous les ministères. C'est dans la douleur que voyons, nous Suissesses et Suisses, que de nombreuses injustices et le manque de paix sont en lien avec notre manière de vivre. Notre société et nos Eglises n'ont toujours pas vaincu la violence, le racisme et l'ignorance. Pas encore.

Je suis donc convaincue qu'aujourd'hui personne ne prend congé sans emporter des nouveautés à la maison, dans son cœur ou au moins dans sa valise.

Dinah Hess, pasteure

Feedback / échanges, veuillez vous adresser à susanne.schneeberger@refbejuso.ch